



Acusa PAN continuidad en lógica de destrucción

REFORMA / STAFF

En los primeros 100 días de la administración de Claudia Sheinbaum se ha seguido la misma lógica de destrucción de instituciones y polarización de la sociedad del anterior Gobierno, advirtió ayer el dirigente del PAN, Jorge Romero.

“Estamos pues ante los primeros 100 días de un Gobierno de absoluta continuidad con el anterior... que sigue la misma lógica de destrucción de instituciones y contrapesos, de polarización de la sociedad, que desdeña el diálogo con quien no piensa igual que ellos, que no logra alcanzar la paz y seguridad, y que el único beneficio económico que ha generado se deriva de regalar dinero para generar clientelas electorales, sin aumentar realmente la economía del país.

“Si seguimos con un esquema de endeudamiento público para regalar dinero y asegurar votos, sin un auténtico crecimiento económico a la par, el país podría irse a la quiebra... y entonces claro que la 4T hará historia. En Acción Nacional esperamos de corazón que no sea así, y disminuya la soberbia (del Gobierno) para poder escuchar a los demás”, señaló el

dirigente blanquiazul en un comunicado.

Romero agregó que el oficialismo ha presentado diversas iniciativas que no benefician a la gente, entre ellas la cooptación política del Poder Judicial, el recorte al INE, que podría afectar la operación del organismo, la desaparición de órganos autónomos –que debilita la democracia–, y la reforma al Infonavit, que amenaza los ahorros de millones de mexicanos, entre otras.

El presidente del Partido Acción Nacional (PAN), Jorge Romero, señaló que al cumplirse los primeros 100 días de gobierno de la presidenta Claudia Sheinbaum,

De acuerdo con Romero, la ciudadanía exige al Gobierno que enfoque los recursos y la atención a lo verdaderamente importante.

“Los ciudadanos de muchísimas zonas del país demandan lograr la paz, contar con mejor atención en salud y contar con las condiciones necesarias para que las familias puedan vivir una realidad económica favorable”, indicó.

El Presupuesto de Egresos de la Federación 2025 aprobado por Morena y sus aliados, añadió, no refleja las prioridades reales de las familias mexicanas.



“Siguen destinando buena parte del dinero a aquello que no genera beneficios reales a la gente, barriles sin fondo como las megaobras o paliativos temporales que no resuelven los problemas de raíz, generando un endeudamiento público sin precedentes en México”, advirtió.



Jorge Romero,
dirigente del PAN

// Si seguimos con un esquema de endeudamiento público para regalar dinero y asegurar votos, sin un auténtico crecimiento económico a la par, el país podría irse a la quiebra... y entonces claro que la 4T hará historia. En Acción Nacional esperamos de corazón que no sea así”.